
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
令和 3年 11月 4日発行 NO.2319 第 2472回例会 会長 土屋 俊夫 幹事 安藤 卓造 クラブ広報委員長 伊藤 元雄 

幹事報告 

会長挨拶 

各委員会報告 

 

 点   鐘   会 長  土屋俊夫 

 ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

 唱   和   「四つのテスト」 

 会 長 挨 拶    会 長  土屋俊夫 

 幹 事 報 告   幹 事  安藤卓造 

 プログラム 

  各委員会報告 

  会員卓話   小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小中学の不登校生徒が約 20 万人との記事か読売新

聞一面に有りましたが、この件で妻との間で話が合

わなくなり不愉快な朝となりました。学校は行かな

ければいけないと決めているから問題起きるので、

必ずしも行かなくても良いとしてあれば、不登校は

悪い事にはならないと言ったら、義務教育だから行

かなくてはいけないと言い返されてしまいました。  

そこで義務は親権者が負うのであって、子供は法律

行為が認めらえていないので規制の対象にならない、

親権者の問題だと返答したら悪い雰囲気で終わりに

なりました。ネットビジネスで今色々な所で新たな

スタイルで起きています。Google や Facebook など

もうかうかしていられなくなってきました。この事

は時間があるときに説明したいと思います。さて教

育も従来の枠組みではなく異なる枠組みが出来れば

良いと思います。既存の組織は保守化してしまって、

グローバルな世界を構築できなくなっています。教

育界、医療界、金融界あらゆるところの保守勢力が

日本ではイノベーションの邪魔になっています。規

制する行政はイノベーションを起こせるように動い

て日本の元気を引き出すように指導するべきだと思

います。衆議院選挙が始まりましたが、欠点ばかり

あげつらっていないでイノベーションを起こせるか

どうかも争点となって欲しいです。 

○会務報告 

金刀比羅神社書及び八匝少年少女発明クラブに対す

る支援金、各 30,000円を振込支払いました。 

明日 10 月 15 日 会長幹事会があります。主催が当

クラブになりますので今から準備したいと思います。 

31日に地区大会があります。記念講演者が建築家の

安藤忠雄氏です。関心のある会員は YouTubeでの参

加が出来る様になっていますので視聴してください。 

 

 

○例会のお知らせ 

・茂原中央 RC 

○ガバナー事務所より 

・活動計画書受領の挨拶 

◯その他 

・ハイライトよねやま 

       Vol.259 

 

 

◇クラブ奉仕委員会  渡邊孝文委員長 

観月会開催のお知らせ 

例会報告（令和３年１０月１４日） 



 

 

会員卓話 

期日：10月 28日（木） 時間：点鐘 18時 

場所：ホテルマイステイズプレミア成田 

成田空港の夜景を見ながら食事をして歓談したいと

考えています。ビャンバさんにモンゴルの踊りをし

ていただきます。詳細は後日お知らせいたします。 

当日午前中のゴルフ大会もよろしくお願いします。 

◇冨会員より 

1．地区青少年奉仕・地区学友会委員会において、各

学友会の合同プロジェクトでとして啓蒙啓発の

ためのコロナ感染症予防対策の手洗い動画の作

成を進めています。これは奉仕活動の一環として、

感染症の権威である成田 RC 会員の矢野理恵さん

のご指導監修により作成するものです。 

2．2021年 11月 6日（土）に成田ビューホテルで

第 2790 地区ロータリー財団学友 50 周年記念

式典が開催されます。多くのロータリアンの皆

様の参加を願っております。ハイブリッドで行

いますので、会場への直接参加でもオンライン

参加でも可能です。参加申し込みは、事務局の

田添さんの方からお願いします。 

◇米山記念奨学会委員会  前川成吉委員長 

ロータリー米山記念奨学事業 豆辞典をお配りしま

した。米山の歴史、活動報告等が載っております。

是非ご覧になっていただければと思います。当クラ

ブの米山特別寄付を、早々と青柳会員、冨会員、そ

して私の 3名でさせていただきました。ありがとう

ございました。 

 

 

  小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

本日は地元横芝光町出身で、プロ野球で活躍してい

る二人の新人選手のお話をしたいと思います。始め

に、阪神タイガースの伊藤将司選手です。背番号は

27 番、年齢は 25 歳です。横芝小学校入学と同時に

「横芝フェニックス」で野球を始め、2 年の時から

本格的に野球を始めたそうです。横芝中学校から野

球の名門横浜高校に入り、エースとして甲子園に出

場し活躍しました。その後勝浦市にあります国際武

道大学に進学し、卒業後社会人野球の JR 東日本で

活躍しました。昨年ドラフト 2位で指名を受け阪神

に入団しました。現在は阪神の先発投手として、20

試合に登板して新人ながら 8勝 7敗で防御率が 2.67

の素晴らしい成績を残しております。続いて楽天イ

ーグルスの早川隆久選手です。背番号は 21番、年齢

は 23歳です。横芝光町上堺小学校では、1年の時か

ら「上堺ソフトボールクラブ」でソフトボールを始

めたそうです。横芝中学校を卒業し、木更津総合高

校に進学してエースとして甲子園に出場し活躍しま

した。その後早稲田大学に進学し、エースとして活

躍し最優秀投手賞を受賞したそうです。昨年のドラ

フト 1位で指名を受け楽天に入団しました。現在は

楽天の先発投手として、22試合に登板して新人なが

ら 9 勝 6 敗で防御率 3.74 の素晴らしい成績を残し

ております。ペナントレースも終盤に入り、首位争

いも接戦となっております。順位はセリーグがヤク

ルト・阪神・巨人の順に、パリーグはオリックス・

ロッテ・楽天の順になっています。昨日はロッテが、

首位オリックスに勝ちましたので、首位との差が

1.5ゲームになり、残り 11試合ありますのでロッテ

の優勝があるかもしれません。楽しみになってきま

した。最後に、伊藤選手・早川選手共に今後のご活

躍を期待したいと思います。 

 

 

石井敬二君 

 …奥様お誕生日祝いありがとうございます。 

青柳 誠君・越川 忠君、土屋俊夫君・向後雅生君 

前川成吉君・倉石昌治君・安藤卓造君 

 …小林会員、卓話ありがとうございました。 

本日計    10,000円 

累 計   132,006円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

出席報告 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 
出席率に 
用いる数 ％ 

10月 14日 24 20 23 86.96 

 


